

Mandalas mit Weltraummotiven

Aktion zum Vorlesetag in der Bücherei

Lünen. Am bundesweiten Vorlesetag bot der Förderverein der Stadtbücherei wie in den vergangenen Jahren in der Stadtbücherei einige Aktivitäten für Kinder ab drei Jahren an. In Anlehnung an das Thema „Star Wars“ in der Bücherei für die größeren Kinder ging es bei den Kleinen um das Thema „Sonne, Mond und Sterne“.

Im Laufe des Nachmittags nahmen zwölf Kinder und auch einige Erwachsene (Mütter und Väter) die Angebote des Fördervereins wahr:

Es wurden Weltraumgeschichten vorgelesen, man konnte Sterne basteln, Raketenflieger falten oder Lesezeichen und Mandalas mit Weltallmotiven gestalten. Auch das Lied von der Weltraummaus kam gut an.

Die nächste Veranstaltung des Fördervereins in der Bücherei wird am Mittwoch, 13. Dezember, stattfinden: Von 16.30 bis ca. 18 Uhr gibt es das Advents-Lesecafe mit Literatur, Kaffee und Waffeln.



Flieger und Lesezeichen basteln und Mandalas malen: All das konnten die Kinder beim Vorlesetag in der Stadtbücherei erleben.

FOTO FÖRDERVEREIN STADTBÜCHEREI